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Abstract (en)
The signal acquisition and processing mechanism has a mechanism processing digital words, analogue-digital conversion of signal inputs and
command signal transmission. Detected signals (C1) are input to a command and modification unit (50) which drives a processor (54). The
processors adds sound signals to the loudspeaker output (60). The command and modification unit has modification knobs (44), a menu selection
mechanism (42) and a display mechanism.

Abstract (fr)
Dispositif d'acquisition et de traitement de signaux pour la commande d'un appareil ou d'un processus, le dispositif (50) comprenant des entrées
recevant des signaux analogiques fournis par des capteurs (C1, ...) et les traitant pour transmettre à l'appareil (54) des signaux de commande
configurés conformément à un protocole de communication prédéterminé, le dispositif (50) comprenant des moyens (38, 40) du type écran-clavier
d'accès à des paramètres de configuration des signaux de commande et de modification de ces paramètres. L'invention s'applique par exemple à la
commande d'appareils produisant des effets sonores ajoutés ou appliqués au son d'un instrument. <IMAGE>
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